



10 Pièces

863 m²

Réf. 8124542

14 600 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Grimaud | beauvallon | domaine exceptionnel de style français du 18ème siècle composé d'une villa, d'une maison d'hôtes, d'un court de tennis privé et de magnifiques jardins+++ vue imprenable sur le golfe de st. Tropez +++cette résidence unique est située en position dominante au cœur de beauvallon, l'un des plus beaux quartiers du golfe de st tropez. La propriété se compose de 2 villas avec un total de 6 chambres, sur un terrain superbement aménagé de 8800 m², avec grande piscine et court de tennis privé. Les villas ont été conçues avec amour et savoir-faire - les meilleurs artisans du monde ...

Grimaud | beauvallon | exceptional domain in french 18th century style consisting of a villa, a guest house, a private tennis court and landscaped gardens +++ breathtaking view on the gulf of st. Tropez +++this unique residence is situated in a dominant position in the heart of the domaine de beauvallon, one of the most beautiful areas of the gulf of st. Tropez. The property consists of 2 villas with a total of 6 bedrooms, on a beautifully landscaped plot of +/- 8800 m², with a large (heated) swimming pool and a private tennis court. The villas were designed with carefully chosen materials ...

MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

